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Résumé :

Cette étude qui s’intitule : Poétique Arabe entre ancien et nouveau a pour l’objet l’étude des 

critères poétiques arabes dans sa dimension évolutive durant sa conception, ceci est passé des critiques 

de la poéticité spécifique des poètes avec des critiques de la poétique spécifique au texte, résultant du 

passage du texte oral à l’écrit et ses valeurs esthétiques et le passage du vers classique à la théorie 

créatrice du beau et aussi elle étudie son chemin entre la stabilité et le développement. 

Mots clés : Littérature - poème – critique – poétique- poétique- ancien- nouveau- stabilité- 

développement 

 

Summary : 

This study: The poetic Arab between old and modern tries to identify the poetic criteria in their 

evolution dimension at the time of its creation. There was a transition from the poetic critics specified to 

the text as a result of the shift from an oral text to the writing one and its aesthetic values and the 

transition from the classic verse to the theory of beautiful creation.And also identify poetic way 

between stability and development. 

Key words: Literature - poem – critic – poetic- poetic- literary- old- modern- stability- development. 
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